

Wie immer in den letzten Jahren wurde am mittleren Freitag der Herbstferien Boccia gespielt.

Rund 15 Kameraden trafen sich in der Bocciahalle.

Es spielten zwei Mannschaften zu je vier Mann:  
Gruppe „dunkel“ mit Kurt, Heinz, Alfred und Franz  
Gruppe „hell“ mit Toni, Peter, Ralph und Hansruedi



Nach zwei spannenden Matches ging die Mannschaft „hell“ ganz knapp als Sieger hervor.

Derweilen wurde an einem Tisch ein spannender Schieber gespielt und ein paar Kameraden vegrnügten sich als Zaungäste beim Bocciaspiel oder beim Jassen.

Auch das leibliche Wohl kam nicht zu kurz. Die neue Crew der Bocciahalle hatte alles im Griff und kochte gut und das alles zu sehr günstigen Konditionen.

Wie alle Jahre, ein gemütlicher Abend für die Kameradschaft.

Bericht: *Heinz Waldmeier*